

幻のセンバツ 涙



開催されなかった春と夏の大会	
1918年夏	鳴尾球場で開催予定だったが高騰による米騒動で中止
41年夏	戦況の拡大を受へ、文部省次官訓令でスポーツの全国的な催しを禁ずれ、中止
42年春～46年春	戦争の影響で中断
2020年春	新型コロナウイルス感染拡大で中止

五輪「延期組織委理事会」米紙取材に本
トジャーナル(電子版)は10日、東京五輪・パラリンピック大会組織委員会の高橋治理事長が、新型コロナウイルス感染拡大の影響で今夏の開催が難しくなった場合「最も現実的な選択肢は、2年延期することだ」との見解を示したインタビュー記事を掲載した。大手広告会社「電通」出身の高橋氏は10日、読売新聞の取材に「あくまで個人的な意見を話したこと」とした上で、「中止はない。延期か強行開催か具体的に精査して検討しなければいけないな」と述べた。練習を続けていた。保科陽一郎は「太主将(じゆば)は残念だが、専用の徹底、朝晩の検温などの体調管理を行いながら練習を続けていた。保科陽一郎は「太主将(じゆば)は残念だが、

期も選択肢「株会長は否定」
い。おれがいつかはお話を
し始めた時だと思って
いる。ところが、3月下旬に
上場規制の組織整理
事会で議論する必要がある
との見解を述べた。
千代田の国税課長「アリ
ズ 神田セミニアム」。おれ
人と飲むと来いの東京都
品川の会社の藤原さんだ
。

文部科学委員会で高橋大臣の発言を聞き、組織委員会に確認しないといけない。大会延期は検討していない。大会準備は計画通り進められていい。IOCは「いいんだ」と述べた。国民民主党の牧崎氏の質問に答えた。

機本氏は「アスリートの視点が記憶にないが、4年間で一度という時期に合わせて調査している。中止や延期はありえない」とした。その上で、「最終的な判断はIOC(国際オリンピック委員会)にある。政府としてばく適切な判断ができるように正確な情報提供を受けることが重要だ」との考え方を示した。

球児 ずっと目標に「仕方ない」

力で甲子園に出て、今まで支えてくれた地域の人や卒業生と一緒に校歌を歌いたい」と前を向いた。
大会を楽しみにしていたが、ファンながらも中止を惜しむ声が上がった。

なくなつてしまひさみのいふ。夏の大會があるので悔い。それをバネに頑張つてしまふ」とエールを送つた。東京都新宿区の野球用品専門店ベースマン飯田橋本店の伊藤博光店長(46)も「春

18歳プラス

18歳プラス、阪神大震災やオフ会理教による地下鉄サリン事件といった大災害や凶悪事件が相次ぎ、日本の社会不安と懸念が報われてきました。そんな年の差異が新たな近畿パフォーマーの投手指して米ジャーナリストです。入団前の頃から指名されたほとどの選手で新人王やMVP(最優秀選手)など主要タイトルを獲得していくました。あるがために自ら野茂投手(1995年2月、米カリフォルニア州)=共同決意述べています。

あのころ日本は―― 1995年



ドジャースの入団会見でオマリー会長と握手する野茂投手(1995年2月、米カリフォルニア州)=共同

野茂投手、メジャー挑戦

日本では自らのメジャーイヤーでした。「トネード投手」と咸ばれた独特的フォームから繰り出す速球「オーバルボール」が特徴でした。入団1年目にオールスター戦で先発し、新人王にも輝きました。2度無安打無得点試合も達成し、日本通算で20勝を挙げたのです。

野茂は様々な壁を乗り越え、新たな道を切り開きました。多くの日本人が仕事や生き方を考える際、野茂を絶賛なぞの姿は参考になります。若者たちが仕事や生き方を考える際、野茂はハイアーチで人々の想像力を刺激します。たとえば2019年、過激派組織「イスラム国」(IS)の最高指導者が死んだというニュースでは、米国の特殊部隊が追跡していたと報じられました。

特殊部隊の元祖は英国「SAS」といわれます。かつてペリーの日本大使公邸で起きた人質事件では現地の部隊に訓練をしたそうです。また、タイの洞窟に閉じ込められた少年らの救出では特殊部隊が陣頭指揮を執りました。その役割は多方面にわたります。

■ダッカ事件 1971年9月、日本赤軍がパリ発東京行きの日航機を乗っ取り、人質を引き換えに、日本で拘置、服役中の政治犯などを活動家の釈放、身代金500万円を要求した事件です。バングラデシュのダッカ空港が舞台になりました。

日航機には乗客と乗員を合わせ150人余りが乗っていました。日本政府は「人ひとりの命は地球より重い」と判断し、超法規的措置として要求を受け入れました。苦渋の決断でしたが、「テロに屈した」として世界から批判を浴びました。

■カソック ヨルダンにある世界有数の特殊部隊の訓練施設です。米国が数百億円もの協力をして、ヨルダンと建設したといわれます。米国は中東地域の拠点と位置づけているようです。訓練を請け負っているのは米国系の民間軍事訓練会社です。

東京ドーム55個分の広さがあり、本物の航空機も置かれています。およそ60カ国が訓練しているそうです。2019年、国際的な競技会に参加した関係者は「大会は我々の能力を把握し、レベルアップにも欠かせない」と語っていました。

■特殊部隊 人質の救出やテロ集団との戦いなど特殊な任務を負った部隊のことです。たとえば2019年、過激派組織「イスラム国」(IS)の最高指導者が死んだというニュースでは、米国の特殊部隊が追跡していましたと報じられました。

特殊部隊の元祖は英国「SAS」といわれます。かつてペリーの日本大使公邸で起きた人質事件では現地の部隊に訓練をしたそうです。また、タイの洞窟に閉じ込められた少年らの救出では特殊部隊が陣頭指揮を執りました。その役割は多方面にわたります。

新型コロナの前にWHOがパンデミックを表明したのは?

+
日経チャレンジ
経済知力を磨こう+

- ①SARS
- ②鳥インフルエンザ
- ③新型インフルエンザ
- ④MERS



=ロイター=

学ぶ 磨く 育つ

知っておこう